

LUXALPHA Sicav en liquidation

B.P. 456

L – 2016 Luxembourg

Luxembourg, le 18 novembre 2009

Nom de l'actionnaire :

Adresse

numéro de compte :

CONVOCAATION

Madame, Monsieur,

Suite au report de l'assemblée générale extraordinaire des actionnaires prévue pour le 19 octobre 2009, nous vous convoquons par la présente à l'assemblée générale extraordinaire des actionnaires de LUXALPHA SICAV, en liquidation judiciaire (ci-après « la Sicav »).

Cette assemblée se tiendra mercredi, le 18 décembre 2009 à partir de 10:30 heures à la Salle des Fêtes de la Chambre des Métiers, au 2 Circuit de la Foire Internationale à L-1347 Luxembourg. Afin de vous permettre de régler les formalités liées à la liste de présence, nous ouvrirons les locaux à partir de 9:30 heures et vous invitons à vous présenter le plus tôt possible à l'accueil. L'ordre du jour reste inchangé par rapport à celui repris sur la convocation pour l'assemblée générale du 19 octobre 2009, à savoir :

1. Liste des présences
2. Bureau de l'assemblée
3. Historique des événements jusqu'à la liquidation
4. Historique des événements depuis la liquidation
5. Actions judiciaires
6. Information des actionnaires
7. Présentation des comptes
8. Discussion sur l'opportunité de constituer un comité des créanciers/investisseurs
9. Divers

Nous confirmons qu'aucune résolution ne sera soumise à un vote.

Les documents, notamment les procurations, fiches de présence et prises de positions qui nous ont été retournées en relation avec l'assemblée générale du 19 octobre 2009, restent valables pour l'assemblée du 18 décembre 2009. Pour tout changement éventuel, nous vous demandons de nous contacter par courriel à l'adresse contact@luxalphainliquidation.lu pour le 14 décembre 2009 au plus tard.

Afin de concilier les contraintes de certains actionnaires et intermédiaires financiers et les demandes d'information des bénéficiaires économiques, et compte tenu de la nature purement informative de la réunion, les liquidateurs judiciaires ont décidé de donner accès à chacune des personnes suivantes :

- actionnaire inscrit ;
- intermédiaire financier ;
- investisseur.

Les personnes désirant accéder à l'assemblée pourront se faire assister par une ou plusieurs personnes de leur choix. Elles devront s'identifier à l'aide de la fiche de présence, qui est à remettre aux scrutateurs.

L'admission d'une personne à l'assemblée ne vaut pas reconnaissance de sa qualité d'actionnaire ou d'une autre qualité de la part des liquidateurs judiciaires. La présence d'une personne à l'assemblée ne vaut pas reconnaissance de sa qualité d'actionnaire par elle.

Afin de faciliter la tâche des scrutateurs, les procurations et fiches de présence devront correspondre aux modèles que nous vous avons fait parvenir. En cas de besoin, nous vous en ferons parvenir des nouveaux.

Nous joignons une traduction anglaise de la présente. En cas de divergence, le texte français fait foi.

Les débats se tiendront en français. Une traduction simultanée en anglais sera mise en place.

Nous vous prions d'agréer, Madame, Monsieur, l'expression de nos sentiments distingués.

Pour les liquidateurs,

Alain RUKAVINA

Paul LAPLUME

LUXALPHA Sicav in liquidation

B.P. 456

L – 2016 LUXEMBOURG

UNOFFICIAL TRANSLATION OF THE FRENCH ORIGINAL
FOR INFORMATION PURPOSES ONLY

CONVENING NOTICE

Dear Madam, Dear Sir,

As a result of the postponement of the extraordinary general meeting planned to be held as at 19th October 2009, we hereby send to you the convening notice for the Extraordinary General Meeting of the shareholders of LUXALPHA SICAV in liquidation ("the Sicav").

The meeting will take place on Wednesday, 18th December 2009, at 10:30 in the "Salle des Fêtes" of the "Chambre des Métiers", located at 2 Circuit de la Foire Internationale in L-1347 Luxembourg. In order to allow you to settle the formalities related to the attendance list, we will open the premises at 9:30. Therefore, we kindly invite you to present yourself at the earliest at the reception desk.

The agenda is as follows:

1. Attendance list
2. Bureau of the meeting
3. Historical overview up to the liquidation
4. Historical overview since the liquidation
5. Legal actions
6. Information to shareholders
7. Presentation of accounts
8. Discussion about the opportunity to set up a creditors'/investors' committee
9. Miscellaneous

We would like you to take note that no resolution will be submitted to a vote.

The documents, in particular proxies, "fiche de presence" and statements that you returned to us for the postponed extraordinary general meeting of 19th October 2009 remain valid for the extraordinary general meeting of 18th December 2009. For any additional change, we invite you to contact us by e-mail at contact@luxalphainliquidation.lu at the latest at 14th December 2009.

UNOFFICIAL TRANSLATION OF THE FRENCH ORIGINAL
FOR INFORMATION PURPOSES ONLY

In order to reconcile the restrictions faced by some shareholders or financial intermediaries and the requests for information by the beneficial owners, and considering the purely informative nature of the meeting, the liquidators of the Sicav have decided to give access to the following persons:

- Registered shareholder ;
- Financial intermediary ;
- Investor.

These persons may be assisted by one or several persons of their choice. They will have to identify themselves by remitting the attached attendance form.

The admission of a person to the meeting is not to be understood as the recognition of his shareholder capacity by the liquidators. The attendance of a person to the meeting is not to be understood as recognition by that person of his capacity as a shareholder.

In order to enable the scrutineers to properly execute their duties, proxies and attendance lists have to correspond to the documents you have received for the postponed extraordinary general meeting of 19th October 2009. If necessary, we may provide you with further copies of these documents.

You can find enclosed the French version of the present letter. In case of discrepancy, the French text is prevailing.

The assembly will be hold in French. A simultaneous translation in English is planned.

Sincerely yours,

Signed in Luxembourg, on XX November 2009

For the liquidators,

Alain RUKAVINA

Paul LAPLUME